

There are no translations available.

Con el objetivo de aportar al desarrollo tecnológico de la educación, la empresa Educational Solutions (EDUSOL), entregó en calidad de donación un Tótem táctil e interactivo a la Unidad educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Freddy Toledo Palma, representante de EDUSOL, explicó que el tótem cuenta con sistema operativo Android, pantalla interactiva de 43 pulgadas, resolución de 1080 por 1920 pixeles por pulgada, conexiones VGA, HDMI y USB, además de la conectividad a internet. “Esto permitirá acceder a la información en tiempo real a través de las diferentes aplicaciones que se puedan descargar”, señaló.

El Inspector de la Unidad educativa, Carlos Vergara Camacho, agradeció a la empresa la entrega del equipo y al mismo tiempo dijo que la donación está enmarcada en la tendencia de la Unidad educativa de incorporar la tecnología dentro del aula, no como un proceso aislado, sino como parte integral del aprendizaje.

La donación del equipo se realizó en las instalaciones de la Unidad educativa y contó con la presencia de representantes de EDUSOL y del ente educativo.